

BREVES

COPA FEDERACIÓN

El Toledo se medirá al Tenisca y el Almansa jugará ante el Torrellano

La Real Federación Española de Fútbol sorteó en el día de ayer los emparejamientos correspondientes a los dieciséisavos de final de la fase nacional de la Copa Federación y el bombo de la Ciudad del Fútbol de Las Rozas quiso que los dos representantes castellano-manchegos, Almansa y Toledo, se enfrenten al Torrellano y al Tenisca, respectivamente. El Torrellano Illice es un equipo de Elche que marcha noveno del grupo IV de Tercera División con 16 puntos. Por su parte, el Tenisca, equipo canario de la isla de Palma, ocupa la plaza 14 en la tabla de clasificación de su grupo con 13 puntos tras 12 jornadas de competición.

LA GINETA

El técnico confía en recuperar esta semana a Carlos Pérez

El conjunto albaceteño ha recobrado ilusión y ánimos tras derrotar al Talavera después de un buen partido. Para el próximo duelo ante el Quintanar del Rey, el técnico del equipo confía en la vuelta del delantero Carlos Pérez una vez recuperado de sus dolencias. El que volverá será el defensa Aranal de una vez cumplido el partido de sanción federativa.

CD CIUDAD REAL

El aplazado ante el Piedrabuena se jugará el próximo 6 de diciembre

El encuentro aplazado el pasado fin de semana que debía enfrentarse al Piedrabuena con el CD Ciudad Real del Grupo III de Segunda Autonómica se disputará finalmente el domingo 6 de diciembre en el campo de El Olivar a las 16 horas.

SEGUNDA DIVISIÓN B

Benigno Sánchez considera un «atropello» la decisión de la RFEF

Cree que el Villarreal debería haber tenido en cuenta al menos la opinión del Puertollano

I. BALLESTERO / PUERTOLLANO

A falta de conocer si las alegaciones que, al parecer, ha presentado la Unión Deportiva Puertollano contra la decisión de la Federación de retrasar el partido de Copa, la actitud del Villarreal sigue dando mucho que hablar en la localidad minera. Ayer fue el técnico industrial, Benigno Sánchez, el que se refirió a la decisión del club amarillo de recurrir a la Liga de Fútbol Profesional (LFP) para solicitar a la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) un aplazamiento del partido de dieciséisavos de Copa del Rey, para poder contar con sus dos internacionales uruguayos, Eguren y Godín, ante el Puertollano.

El entrenador de la UDP no se mordió la lengua, y calificó de «atropello» la actitud del Villarreal, «que demuestra una vez más que el grande siempre acaba comiéndose al pequeño». Benigno Sánchez cree que el cuadro amarillo «podía al menos haberse dirigido al Puertollano para haberle planteado el cambio, pero no, directamente lo ha hecho a través de la Liga de Fútbol Profesional, a la que está adscrito, para pedir a la Federación el cambio de fecha, sin consultarnos».

El técnico murciano afirma que el cambio de fecha, que está pendiente de la confirmación de la Federación, que ha debido recibir el escrito de alegaciones remitido por el club, «puede darnos un punto más de coraje y atrevimiento, porque cuando nos sentimos pisoteados tenemos que tener la virtud de defendernos».

Para Benigno Sánchez, la ausencia de Eguren y Godín no es óbice para llevarse el partido a finales del mes de noviembre, «porque tiene 25 jugadores en la plantilla y un filial en categoría profesional».

Se da la circunstancia, además, de que la propia Federación prohí-



Benigno Sánchez, a la derecha, en un encuentro de la UDP. / CARLOS SENDARRUBIAS

be en sus estatutos el cambio de fechas por convocatorias internacionales. En el libro 17 de los estatutos, artículo 291.3: «En ningún caso se invocará como fuerza mayor el no poder alinear a determinados jugadores por estar sujetos a suspensión federativa, por padecer enfermedad o lesión, o por haber sido llamados para intervenir en sus selecciones nacionales». Ya se sabe, hecha la ley, hecha la trampa. Aunque la hagan los mismos legisladores.

El Lanzarote, en el abismo

El diario As, en su edición digital, hace referencia a la crítica situación económica que atraviesa el Lanzarote, próximo rival del Puertollano en el Grupo II de la Segunda División B. Según el diario nacional, el cuadro insular debe 800.000 euros, y podría desaparecer. En la información, firmada por I.S. Acedo, se indica que «la entidad está presidida por una gestora después de que nadie quisiera tomar el relevo del anterior jerarca en julio. Con una deuda de 800.000 euros, de los que 210.000 son de pago inmediato al corresponder a jugadores que no denunciaron con la promesa de cobrar a plazos la ficha del curso pasado, todas las esperanzas de supervivencia se basan en el ingreso de las subvenciones acordadas: 300.000 euros del Cabildo Insular, 150.000 del Gobierno de Canarias y 60.000 del ayuntamiento de Arrecife».

LIGA INTERESCUELAS



Resultados dispares para los valdepeñeros. Los distintos equipos de la Escuela de Fútbol de Valdepeñas se midieron a los de Puertollano en la tercera jornada de Interescuelas, la segunda para los vinateros, con resultados dispares. El equipo alvín realizó una buena primera parte llegando al descanso con el resultado de empate a dos go-

les, pero perdió el sitio en la segunda y cayó por 7 a 4. El infantil también realizó un primer periodo bastante bueno, que les llevó a ponerse por delante en el marcador a poco de empezar el segundo periodo por 1 a 2; el cansancio mermó al equipo valdepeñero, que cedió por 4 a 3. Por último, el cuadro femenino fue muy superior a las puertollaneras y ganaron por 2 a 9. / FOTOS: LT